

Salud Pública impide jugar y competir al Elda Prestigio y al club de balonmano del CEE a causa del coronavirus

08/10/2020



Imagen de archivo.

Los **clubes Balonmano Femenino Elda Prestigio y Balonmano Elda Centro Excursionista Eldense** han tenido que aplazar los partidos que iban a celebrar este fin de semana así como suspender los entrenamientos durante diez días a causa de un caso de COVID-19 que afecta a ambos clubes, siguiendo órdenes de Salud Pública.

Sanidad Pública ha ordenado que se deje de entrenar y, por tanto, de competir, **diez días a contar desde ayer**, tras el detectarse un **primer positivo en una de las jugadores del Elda Prestigio**.

Dos jugadores del CEE, uno del cadete y otro del primer equipo, que **han estado en contacto con esta deportista también han tenido que ser puestos en cuarentena y se está a espera del resultado**.

El edil de Deportes, **Fernando Gómez**, ha indicado que como el Elda Prestigio entrena y compite en el polideportivo Ciudad de Elda, **este permiso será retirado durante diez días**, siguiendo las indicaciones de Salud Pública, pues Gómez destaca que prima la seguridad ante todo. Esta es la primera vez en la que se produce un caso en un equipo deportivo en Elda, pero

Gómez ha señalado que será el **modelo de actuación a seguir, pues siempre que haya algún positivo, durante diez días no se podrá ni jugar ni entrenar en instalaciones públicas.**

El **Elda Prestigio** iba a jugar dos partidos del **Grupo C de la División de Honor Plata de balonmano**

femenino este mismo fin de semana, el sábado en la pista del **Handbol Amposta** y el lunes, en Elda contra el **Handbol Sant Quirze**. El **equipo de balonmano del CEE** iba a medirse el sábado en Torrevieja al **Bm. Torrevieja Salud - Mare Nostrum** en el Grupo E de la **Primera Nacional de balonmano masculino**.